

Denise et Urbano Lamas, à Martigny,  
Virginie et Olivier Lamas Borlat, leurs filles Louisa et Zélie, à Epalinges  
ainsi que les familles parentes et amies,

ont la tristesse de vous faire part du décès de

**Mme Adèle AUGUSTIN**

née Cretenoud, dite Linette

qui s'est endormie paisiblement le 2 février dans sa 98e année.

Un chaleureux merci au personnel de l'EMS La Rozavère pour ses bons  
soins et sa grande gentillesse.

La cérémonie d'adieu aura lieu dans l'intimité.  
Cet avis tient lieu de faire-part.